

Chers confrères, chères Communautés Religieuses,

Heureusement le confinement ne nous empêche pas de prier. Si la situation inédite ne nous permet aucun rassemblement, je suis impressionné par les témoignages d'amis et de paroissiens qui trouvent le temps de prier. J'ai reçu de nombreuses photos où les familles ont construit un oratoire familial et les témoignages d'une vie de famille renouvelée sont légions.

Peut-être aussi que les familles qui se disputent, et là, où ça se passe mal sont moins communicantes.

Je voudrais néanmoins surfer sur l'engouement collectif pour la prière individuelle conjugale ou familiale afin que naisse le 3 mai prochain une grande ferveur populaire en faveur des Vocations.

Le monastère invisible et le monastère invisible des enfants sont une réalité bien vivante de notre diocèse. Compte tenu des circonstances, nous avons malheureusement dû suspendre le pèlerinage à Ars et la marche des vocations. Le national avait demandé des vêpres solennelles dans chacune des Cathédrales de France et je crois qu'avec les dates avancées par notre Président bien-aimé, il faudra savoir rester sage.

Le Diocèse ne compte plus beaucoup de chanoines pour prier l'office à la cathédrale, alors je vous propose qu'à 17h dimanche 3 mai, nous puissions prier ensemble les Vêpres pour les Vocations.

<https://www.aelf.org/2020-05-03/romain/vepres>

On peut vivre les Vêpres par skype. Voici le lien en [cliquant ici](#) , jusqu'à 50 personnes.

En attendant je vous fais suivre le dossier proposer par le service national des vocations, vous y trouverez de quoi nourrir votre prière personnelle en [cliquant ici](#)

Joyeuses fêtes de Pâques et bon confinement

+Charles Hector

Monsieur l'abbé Charles-Hector de Souancé
curé de la Paroisse Montgeoly

14 rue Saint Pierre

27290 Montfort sur Risle

06 1951 1914